

Ein Actionbound für die Stadtkirche Bayreuth

Handy-Rallye als denkmal aktiv-Projekt

In Bayreuth findet am Freitag, den 4. Oktober 2024 die Nacht der Stadtkirche statt. Für einen wichtigen Programmpunkt sorgt dabei ein *denkmal aktiv*-Projekt des Gymnasiums Christian Ernestinum. Schülerinnen und Schüler präsentieren in der atmosphärisch ausgeleuchteten Kirche eine selbst erarbeitete Handy-Rallye, die zu Entdeckungsreisen durch die Kirche ermuntert und ihre öffentliche Wahrnehmung stärken soll. Um 19.00 Uhr berichten zwei Schüler von der Erstellung des Actionbounds, anschließend informieren die Teilnehmer des P-Seminars als Ciceroni über die Objekte, die sie im Rahmen des Bounds bearbeitet haben. Ein Actionbound ist ein Internetdienst, mit dem sich unkompliziert digitale Schnitzeljagden – „Bounds“ – erstellen lassen. Es wird also das Prinzip des Geocaching um multimediale Inhalte und Interaktivität erweitert.

Das [Projekt](#) „Eine Rallye zur Bayreuther Stadtkirche“ wurde im Schuljahr 2023/24 von *denkmal aktiv* gefördert. In Kooperation mit dem Pfarramt erarbeiteten die Jugendlichen den umfangreichen und professionell ausgestalteten Actionbound, der die Kirche gleichzeitig als Lernort für den Religions- sowie den Geschichtsunterricht erschließen hilft. Wer auf Entdeckungsreise gehen will, benötigt ein Smartphone mit der kostenlosen Actionbound-App und rund eine Stunde Zeit. Die Daten können via QR-Code in der Stadtkirche heruntergeladen werden.

Der Actionbound steht ab dem 4. Oktober 2024 während der Öffnungszeiten der Stadtkirche am Kirchplatz 1 in 95444 Bayreuth täglich von 9.00 Uhr bis 18.00 Uhr zur Verfügung.

Informationen zu „denkmal aktiv“ und den Projekten des laufenden Schuljahres:
www.denkmal-aktiv.de